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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «ТД ЛТР». 
Целью выпускной квалификационной работы является изучение стратегии диверсификации как инструмента развития ООО «ТД ЛТР». 
Были  проанализированы приоритетные направления для развития компании, определена приоритетная стратегия на основе анализа внутренней и внешней среды организации. Также, были проанализированы возможности и ограничения стратегии вертикальной интеграции, разработан бизнес план открытия нового производственного подразделения в компании «ТД ЛТР».  В ходе проведения работы был составлен отчет об экономической эффективности нового производственного цеха ТД «ЛТР».
Результатом, проведенной работы является оценка инвестиционной привлекательности проекта, а также определены возможные альтернативы отклонения полученных результатов в виду особенностей внутренней и внешней среды производства.
Реализация разработанного проекта приведет к повышению чистой прибыли компании.
        

        
          The object of the research is LLC TD LTR.
The purpose of the final qualifying work is to study the diversification strategy as a development tool for TD TD LTR.
Priority directions for the development of the company were analyzed, the priority strategy was determined on the basis of analysis for the internal and external environment of the organization. Also, the possibilities and limitations of the strategy of vertical integration were analyzed, a business plan was developed for opening a new production unit in TD LTR. In the course of the work, a report was prepared on the economic efficiency of the new production department of TD “LTR”.
The result of the work carried out is an assessment of the invest-ment attractiveness of the project, and also identified possible alternatives for deviating the results obtained in view of the features of the internal and external production environment.
The implementation of the developed project will lead to an increase in the company's net profit.
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